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令和２年度 第３回大山崎町社会教育委員会議の報告 

Ⅰ 日  時 ： 令和２年 12月 25日(金) 午前 10時～同 10時 45分 

Ⅱ 場  所 ： 大山崎町立中央公民館 ３階 大研修室 

Ⅲ 出 席 者 ： 16名 

○ 出席委員（6名） 

        ○ 事務局（10名） 

教育長職務代理者・教育次長・学校教育課長・生涯学習課長・

歴史資料館長・文化芸術係主幹・公民館長・体育館長・担当

係主幹・同主任 

Ⅳ 会議名  ： 令和２年度第３回大山崎町社会教育委員会議 

Ⅴ 内 容  ： 以下のとおり 

 

【要点】 

  会議は円滑に執行された。 

    傍聴希望者なし。 

 

１ 開 会                              事務局   

                                

２ 教育長職務代理者あいさつ 教育長職務代理者 

３ 委員長あいさつ                          委員長 

 

※ 事前配付資料の確認（別紙参照） 

※ 大山崎町社会教育委員会議運営規則により本会議の成立を宣言 

 

４ 議 題                                   

※ これ以降の進行は委員長が担当 

 

(1) 令和２年度社会教育委員会議関係事業報告について                     

事務局から町社会教育委員に関係する内容と実績を報告 

＊質疑応答 特になし 

 

委員長 

京都府社会教育委員連絡協議会表彰を受けられた皆様、本当におめでとうございま

す。長らくの間、ありがとうございました。これからも、引き続きよろしくお願いし

ます。 

 

◎各委員が承認 
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(2) 令和２年度生涯学習課関係事業報告について                          事務局 

事務局から「生涯学習・スポーツ振興係」、「文化芸術係」、「歴史資料館」、「中央公民

館」、「町体育館」の順に実績を報告 

＊質疑応答 

＜スポーツチャンバラについて＞ 

委員 

スポーツチャンバラとはどんなものか？ 

 

事務局 

やわらかいスポンジのようなものを使ってフェンシングのように戦う。全国大会も

あり、このたびは、全国大会の予選として近畿学生大会が、初めて町体育館を使用し

て行われた。 

 

委員 

スポーツチャンバラは、レクリエーション協会が認めたスポーツで、子どもでも危

なくない。レクリエーション協会に所属する軽スポーツ団体として、子ども推進事業

にも２度ほどお呼びしたことがある。 

 

委員 

 学生大会とあったので、気になった。勝ち負けはあるのか。剣道のようなものか。 

 

委員 

ルールも勝ち負けもあるが、剣道よりずっと簡単なものである。京都にも、きちん

とした協会がある。 

 

＜史跡大山崎瓦窯跡公園について＞ 

委員 

 先日、11月の初旬に大山崎ふるさとガイドの当番で瓦窯跡の公園に行ったが、この

コロナ禍の中、大阪ウォーキング連合という団体約 190人が長岡天神から歩いて来ら

れ、お弁当を食べていた。今回は、ごみを持ち帰っておられたが、食べたらトイレに

行くし、ゴミも出る。今後、コロナが落ち着いたらウォーキングする方も増えるであ

ろう。お弁当を食べる場所となると、大山崎山荘の中かここが良い場所に思われるが、

清掃が大変なのではと気になった。 

 

委員  

 ウォーキング協会や散歩会などの方は、すでにほとんどの場所に行っておられるの

で、新しい場所を探しておられる。今後、公園にはたくさんの方が訪れると思われる。 



3 

 

 

委員 

 とても良い場所なので、町外からも多くの方が訪れるであろう。 

 

委員 

トイレは定期清掃されているのか？ 

 

事務局 

トイレは町で管理されている。観光トイレとして、週２回、定期清掃を委託してい

るようである。なお、自動販売機は業者が管理している。 

 

委員 

 私も利用したことがあるが、いつもきれいにされているようである。 

 

委員 

これまでは良かったが、今後、たくさんの人が来られた場合が心配である。 

 

委員 

来られる方のマナーによるが、難しい問題である。 

私が気になるのは、風の強い日に、ビニールが飛んでいくことである。電車の架線

にひっかかると危険である。促しが必要ではないか。 

 

委員 

今、皆が屋内を避け、屋外イベント企画されている。ごみの持ち帰りなどについて

何か促すような、啓発看板はあるのか。今後、何か設置されるのか。まだ訪れたこと

がないので教えていただきたい。 

 

事務局 

史跡大山崎瓦窯跡公園には、箇条書きでバーベキューの禁止やごみの持ち帰り、ペ

ットのマナーを守って、というようなことをいくつか明記しているが、所管として気

がかりなのは、ペットのマナーである。管理上、夜間は施錠しているが、聞くところ

によると、夜に施錠をしていない他所の公園では、夜に公園内でペットを放し飼いに

し、糞も持ち帰らないことがあるようである。現状、昼間の糞害はあり、どうしたら

マナーを守ってもらえるのか、悩ましいところである。 

 

委員 

せっかくの公園に、無粋な看板があるのは気持ちのいいものではない。 

11月 22日に催されたオープニングセレモニーに参加された方は、いかがでしたか。 
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委員 

すごく良いところで、大山崎にこんな場所が出来て嬉しい。交通の要所ということ

がよくわかる。これから大事にしていきたい。 

 

◎各委員が承認 

※ これ以降の進行は事務局が担当 

 

５ その他 

  事務局から大山崎町体育館設置条例施行規則の一部改正について報告 

  

６ 閉会あいさつ                         副委員長 

 

 

   

 


